



碓東小通信 培根

安中市立碓東小学校

令和4年2月21日

NO.31

文責：峰岸

「鬼は外 福は内」～各クラスの鬼が決まりました

全校が体育館に集まったの節分集会を2月2日に行うはずでしたが、残念ながらコロナの関係で実施できなくなりました。その代わりに各クラスで話し合い、画用紙に各クラスで追い出したい鬼を書いてまとめました。現在は、校長室前の廊下に掲示してあります。3学期も残り少なくなりましたが、各クラスの鬼を追い出せるといいですね。



- 1の1 「手わるさおに」
- 1の2 「ろうかはしっちゃんおに」
- 2の1 「けんかおに」「おしゃべりおに」
- 2の2 「先生の話聞かなくてチャイムチャクセきをしないおに」
- 3の1 「わすれものおに」
- 3の2 「けんかおに」
- 4の1 「意見がなかなか出ない鬼」
- 4の2 「思いやりがなく言葉きつい鬼」
- 5の1 「すぐあきらめる鬼」
- 5の2 「姿勢が悪い鬼」
- 6の1 「うわさを広める鬼」
- 6の2 「授業に集中できない鬼」



休み時間に元気に遊んでいます

まん延防止等重点措置の期間が3月6日まで延長されたことにより、学校での活動もいろいろ制限があります。そのため、現在は感染防止に気をつけながら、工夫して教育活動に取り組んでいるところです。授業参観や書き初め展など保護者の方に来校していただくこともできない状況です。各クラスの書き初めは学級通信等で紹介しますので、ご覧いただければと思います。そんな状況ですが、休み時間には子供たちが元気に遊ぶ姿が見られ、元気をもらっています。現在は、なわとび台とサッカーが大人気です。

保護者の方には、いろいろとご協力をしていただき、ありがとうございます。引き続き、家庭での健康観察や検温、同居のご家族に発熱等や風邪症状がみられた場合に登校を控える等のご協力をお願いします。また、マスクは不織布のものが推奨されていますので、そちらのご協力もお願いできればと思います。

